

El PEV retoma su legalidad y ficha a Aucán Huilcamán para el Senado

ELECCIONES. Su único diputado, Félix González, hizo el anuncio ayer en Temuco. Competirán en tres regiones.

El Partido Ecologista Verde (PEV), el cual perdió su legalidad en las pasadas elecciones por falta de votos, logró juntar las firmas para reinscribirse en tres regiones contiguas: Ñuble, Biobío y La Araucanía.

Con este hito que acaban de conseguir hace unos días, el único diputado y presidente de la colectividad, Félix González (distrito 20), comunicó ayer en Temuco que competirán solo en es-

tas regiones. En La Araucanía llevan listas completas en ambos distritos y también al Senado, cuya lista será encabezada por el dirigente mapuche, Aucán Huilcamán.

González explicó que el partido apoyará al candidato presidencial de izquierda que gane la segunda vuelta, porque para la primera la condición es que "el Gobierno cumpla con el programa", sobre todo, en materia de defensa del medio ambiente, de los

animales y la crisis climática.

"Es importante que Chile elija y tenga una bancada ecologista porque hay desafíos que los otros partidos no están enfrentando con seriedad. Se nos prometió un gobierno ecologista, sin embargo, hemos tenido que pelear con este Gobierno. No hay agenda ecologista y tampoco de reivindicación de los derechos de los pueblos originarios, por eso es importante tener una fuerte representación del pueblo mapuche en el Con-



AYER SE PROCLAMÓ A AUCÁN HUILCAMÁN COMO CANDIDATO INDEPENDIENTE EN CUPO PEV AL SENADO.

greso", planteó el diputado González.

El dirigente mapuche Aucán Huilcamán, por su parte, agradeció la invitación precisando que asume esta candi-

datura para trabajar por la paz de La Araucanía, levantar el Estado de Excepción y conseguir la creación de una comisión con estándar legislativo para esclarecimiento histórico

del tema indígena en la Macrozona sur. Esto se enmarca en su rechazo a la Comisión para la Paz y el Entendimiento, así como la consulta indígena que está en proceso. 